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La actriz graba la producción de Mega, "Aguas de oro” 

Carola Arregui volvió a las 
teleseries: "Creo que (Roy) se está 
sintiendo muy orgulloso de mf” 

El 5 de mayo falleció 

su esposo. Sin 

nombrarlo y mirando 

al cielo, aseguró que 

le estaba cumpliendo 

una promesa en este 

retorno laboral. 
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mediados de junio, Carolina Arre- 
Ay comenzó a grabar la teleserie 

“Aguas de oro”, donde es una de 
las protagonistas. Esta labor, que es- 
taba pactada de hace meses, comenzó 
en uno de los momentos más difíciles 
de su vida. El 5 de mayo falleció su es- 
poso, Roy Sothers, por un cáncer que 
vivió en absoluta privacidad, acompa- 
ñado por su familia. El cirujano tenía 65 
años y llevaban más de 20 años juntos. 
En ese tiempo, armaron una gran fami- 
lia, juntando los hijos de ella y de él. 

Este miércoles, durante la tarde, 
Carola llegó al set de "Aguas de oro”, 
que está ubicado en Colina, en el mis- 
mo lugar donde se registraron otras 
novelas como “Aquelarre”. 

A la intérprete, que comparte el rol 
principal con Álvaro Rudolphy y Paola 
Volpato, le tocaba grabar, pero también 
fue la instancia en que los actores del 
elenco promocionaron la próxima ves- 
pertina de Mega. 

Al ver tantos medios esperándola, 
sonriente y cálida, bromeó: “Me voy a 
creer una reina, jajajá”. “La verdad de 
las cosas es que hace tan bien reírse, 
creo yo. Aquí lo estamos pasando sú- 
per bien. La teleserie es tan divertida, 
pasan muchas cosas, es rápida. Estoy 
acompañada con un súper, súper, sú- 
per elenco. Todos muy amorosos, muy 
simpáticos”, comentó sobre el tono de 
la producción. 

“Para mí ha sido un tremendo desa- 
fío porque ha sido un vuelco absoluto 
(con respecto al tono de la teleserie 
anterior que protagonizó, Juego de 
ilusiones). Pero muy bueno, muy sa- 
nador, muy terapéutico también. Es 
muy lindo poder llegar a la casa de las 
personas”. 

¿Cómo ha sido este regreso 
después de el momento tan di- 
fícil que vivió? 

“Mira, la verdad es que ha sido muy 
bueno, muy, muy bueno. Pensé que me 
iba a costar un poco retomar, pero la 
verdad de las cosas es que cuando 
uno hace promesas, las promesas se 
cumplen. Y estoy trabajando desde el 
amor, estoy viviendo momentos muy 
bonitos y creo que estoy cumpliendo 
algo. Aunque yo sé que desde el lugar 
donde esté... (mira al cielo) esto es lo 
único que voy a decir porque no quiero 
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referirme al tema, creo que (Roy) se 
está sintiendo muy orgulloso de mí y 
lo estoy haciendo desde el amor, des- 
de sentir algo muy distinto, con mucho 
compromiso, con mucha alegría, como 
a él le hubiera gustado que lo hiciera”. 

El apoyo que ha recibido también ha 
sido clave para Arregui. “Ha sido tre- 
mendo. Recibo amor de mis compañe- 
ros, lo recibo por Instagram y lo recibo 
cuando camino por la calle”. 

De pareja a padre 
Si en “Machos” (2003) Carola Arre- 

gui con Héctor Noguera interpretaron 
a Una pareja, esta vez los actores son 
padre e hija. “Pero qué cosa más her- 
mosa. Igual me cuesta un poco porque 
fuimos pareja, nos casamos, estába- 
mos wow, arriba de la pelota, jajajá, y 
ahora es mi papi. Cosita más linda. Me 
encanta trabajar con Tito. Es un prócer, 
es un maestro. Para mí es una persona 
muy especial, un verdadero maestro. 
Yo siento una admiración profunda por 
él y hay una conexión muy rica. Hacer 
escenas con él es maravilloso porque 
nos vamos en un viaje en donde nos 

  
Carola con 
el look de su 
personaje, Karla 
Ruiz-Tagle. 

  
escuchamos, nos miramos a los ojitos 
y nos entendemos más allá del texto. 
Es muy entretenido porque es un juego 
finalmente. Y es un juego que amamos, 
es un juego que elegimos y a veces nos 
preguntamos por qué lo elegimos y la 
respuesta es porque es muy lindo. Es 
muy lindo contar historias y hacer que 
de alguna forma se olviden de sus pro- 
blemas”, reflexionó Carola. 

También le tocó vivir un cambio. Si 
en un comienzo su hija en la ficción era 
Fernanda Salazar, ahora el rol está a 
cargo de Vivianne Dietz, pues la pri- 
mera está embarazada. “Se entiende 
absolutamente que hay que cuidar a la 
Fer y ella tiene que cuidarse porque 
está llegando un regalito muy hermoso 
que la vida le está entregando. Nadie 
reemplaza a nadie, pero he trabajado 
con la Vivi y ella es una persona muy 
alegre, tiene mucha luz, entrega mucho 
amor, alegría, así es que ha sido un sú- 
per buen cambio, sobre todo pensando 
en que la Fer se tiene que cuidar y que 
en unos meses más la queremos ver 
con una guaglita, linda y contenta”, 
señaló. 
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Pancha Merino habló de ella. 

La actriz enfrentó polémica 

Ingrid Cruz: 
“Cuando las 
cosas se ponen 
muy duras, es 
mejor no verlas” 
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Ton Cruz llegó al set de “Aguas de oro” y rápida- 
mente cambió su look por el de una joven colom- 

biana llamada Salomé Bello que interpretará en esta 
producción. En ese contexto, ella abordó situaciones 
que sucedieron esta semana fuera de su trabajo como 
actriz. A saber: en su podcast con Francisca García-Hui- 
dobro, llamado “Di la verdad Rosa”, Ingrid comentó 
situaciones que vivió en el pasado con Francisca 
Merino. “Pasaron muchos años ya, y de hecho me pidió 
disculpas después. Pero claro, a mí la Pancha Merino 
me hizo la vida imposible”, comentó. Luego Pancha le 
contestó reflotando una antigua relación de ella y cómo 
Ingrid se habría involucrado en ese romance. “Más 
que incómodo, me pareció curioso (lo que comentó 
Merino)”, fue su primera reflexión. “Me he reído con 
algunas cosas, con otras, no tanto”, agregó. Sobre 
cómo lidia con lo que se comenta de ella en TV, señaló 
muy calmada: “Tampoco he estado pendiente y mirando 
todo, porque estoy grabando una teleserie, tengo vida, 
hago un podcast, tengo una hija y tengo perros. Enton- 
ces, cuando las cosas se ponen muy duras, lo más sano 
es no verlas, porque igual hay un nivel de angustia y de 
ansiedad que te empieza a dar. (Uno piensa) pero si yo 
no hice eso y empiezas a pelear con alguien imaginario 
(en redes sociales). Porque ¿a quién le voy a discutir? 
y, además, hay una frase muy importante que me ense- 
ñó mi amiga Francisca García Huidobro: aquí, el que se 
pica, pierde”. 

  

  

Concurso Startup Ciencia 2026 

La Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo, ANID, a través de la Subdirección 
de Investigación Aplicada, invita a participar de esta convocatoria, cuyo objetivo es 
promover el crecimiento y fortalecimiento, en etapa temprana, de las empresas de 
base científico-tecnológica (EBCT) en Chile, a través del cofinanciamiento y el apoyo 
técnico en el proceso de desarrollo tecnológico, innovación, validación técnica y de 
negocios de los nuevos productos y/o servicios, facilitando su entrada a los mercados 
nacionales y/o intemacionales. 

Apertura: jueves 10 de julio de 2025. 

Cierre: miércoles 10 de septiembre de 2025, a las 17:00 horas de Chile continental. 

Bases y Sistema de Postulación en Línea, disponibles en www.anid.cl'concursos 
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